

Municipalidad de Copiapó impulsa masiva campaña de vacunación en distintos sectores de la comuna

De igual forma, los Cesfam están vacunando gratuitamente de lunes a viernes desde las 08:30 a las 16:00 horas

Con el objetivo de promover y mejorar el acceso a la inoculación contra la influenza, Covid y Neumo 23 en el marco de la campaña de invierno, la Ilustre Municipalidad de Copiapó, a través de su Dirección de Salud, se encuentra desarrollando operativos en distintos puntos de la comuna.

Sobre ello, el alcalde Maglio Cicardini, comentó que

“estamos impulsando que nuestro personal de salud se movilice, que lleguen a todo el territorio entregando salud a los vecinos. Entendemos que muchos de ellos no tienen el tiempo ni los medios para acercarse a los Cesfam, así que planeamos llegar cerca de sus puestos de trabajo, a sus barrios, a donde les sea más factible tomarse 10 minutitos para una vacuna”.

Por su parte, el Seremi (s) de Salud, Richard González, hizo un llamado enfático a las personas mayores a vacunarse contra la influenza.

“Hacemos un llamado urgente a las personas entre 60 a 74 años, donde la cobertura es especialmente baja. En Copiapó, solo el 54,8 por ciento de las personas de 60 años y más se ha vacunado, lo que nos preocupa profundamente. La influenza está circulando activamente en la región y puede generar graves complicaciones, por lo que es fundamental que este grupo etario se proteja antes del peak invernal. También es muy importante que niñas y niños de 1 a 4 años, así como las personas con enfermedades crónicas, tengan su vacunación al día. Todos ellos forman parte de los grupos de mayor riesgo y deben vacunarse lo antes posible”, advirtió.

Asimismo, el director de la Dirección Municipal de Salud, Iván Apurahal, señaló que

“el municipio está realizando acciones concretas para que vecinos y vecinas pasen un invierno sin inconvenientes y con la mayor seguridad posible. Dentro de esas acciones, está la de promover la vacunación para que la población y los grupos de riesgos tengan más defensa a las bajas temperaturas y el aumento de casos de virus respiratorio en espacios cerrados. Ante ello, como municipio estamos abordándolo a través de campañas informativas, facilitando acceso con operativos en terreno y asegurando que la va-

cuna esté disponible y sea accesible para todos y todas”.

En este sentido, el lunes 9 de junio, los equipos estuvieron atendiendo a la comunidad de 10:00 a 15:00 horas en el Mall Plaza Copiapó. El martes 10, en tanto, se realizará el operativo en el Parque Schneider de 09:00 a 12:30 horas, el miércoles 11 en el Jumbo de 10:00 a 15:00 horas, el jueves 12 en la plaza central del Parque Kaukari, de 09:30 a 12:30 horas y viernes 13, se vacunará en el Lider Centro de 10:00 a 15:00 horas.

De igual forma, durante la próxima semana, se mantendrá la atención continua, de lunes a sábado, de 09:00 a 14:00 horas, en el Salón Alicanto, frente a la municipalidad.

Cabe señalar que los grupos objetivos son niñas y niños desde los 6 meses



hasta quienes cursan quinto básico, mujeres embarazadas, familiares de lactantes prematuros, trabajadores de la educación preescolar y escolar y personas mayores de 60 y más años de edad. Es importante precisar que los ocho Cesfam de Copiapó están recibiendo a los grupos de riesgo para vacunarse de lunes a viernes desde las 08:30 a las 16:00 horas.